

コロニー山口

発行/社会福祉法人山口県コロニー協会 防府市台道522
TEL 0835-32-0069 <http://www.ycolony.or.jp/>

迎春

平成二十九年

一月吉日



新年のご挨拶

理事長 山根 康夫

明けましておめでとうございます

今年の干支は酉（鶏）です。鶏の「とさか」は体温を一定に保つラジエーターの役割のようです。私もこの一年間鶏のように、平常心を失わないように心がけて参りたいと思っております。

この近年は、特に自然災害（地震、津波、集中豪雨、火山、台風、竜巻など）が全国各地で頻繁に発生し、大きな被害があり、多くの被災者の方々が今もなお悩み・苦しんでおられます。

今年は、このような災害のない穏やかな年であることを切に祈っております。

さて、当コロー協会は、この数年間に老朽化した施設の改築・整備を行い、居住環境、作業環境、事務室環境、等を計画的に整備をしてきました。これらを基に経営の改善にも取り組んでまいりました。

今年はその成果が出せる年となりますように職員は一丸となつて、利用者サービスの向上及びさらに経営の改善に取り組んでまいります。そして、利用者から親しまれ、かゆいところに手が届く施設を目指し、また、経営面では、中長期的な視野で安定した運営を目指し、前進と成長を継続できる体制を確立してまいります。前年と成長を継続できる体制を確立してまいります。前年と成長を継続できる体制を確立してまいります。

本年もよろしくお願ひします。



創立60周年記念

平成28年10月7日に社会福祉

法人山口県コロー協会の創立60周年記念式典を当協会内訓練棟にて執り行いました。山根理事長の記念挨拶の後、永年勤続

者の表彰式を行いました。そして職員・利用者様全員に記念として紅白鰻頭と記念誌が配られました。

昭和31年10月に故星一男氏ほか結核回復者数名で任意団体として発足して早60年が過ぎました。創設者の方々の言葉で言い表せない程の苦勞を礎に、諸先輩方が苦勞して作り上げた当協会も時の流れと共に様々な事が変化していきました。

近年では組織強化をテーマに掲げて様々な取組を行っております。また来年度には、社会福祉法人の制度改革も行われます。この60周年を契機に、未来永劫続く魅力ある組織、選ばれる施設であるよう職員一丸となり頑張っていきたいと思っております。





◇ 永年勤続表彰
 20年 梅田 慎一
 20年 秋本 知彦
 25年 中村 二朗
 25年 久野 令子

◇ 平成28年度
 山口県健康福祉功労者知事表彰
 田中由美子

表彰

健康だより

<冬の感染症>一人ひとり意識を高め、予防に努めましょう

1. インフルエンザ

症 状…急な発熱（38℃を超える高熱）、頭痛、悪寒筋肉、関節の痛み、発症から数日後に咳、鼻水
 かった時は…安静、水分補給、早めの受診

2. ノロウイルス 感染性胃腸炎

ノロウイルスとは…感染力が強く、10～100個程度の少量のウイルスでも感染してしまう。

感染後、1～3日で発症します。

85～90℃、90秒以上の加熱で死滅

消毒用アルコールは効果がありません。

症 状…おう吐、下痢が主な症状、軽度の発熱、腹痛など。

乳幼児や高齢者など体力の弱い方は脱水症状を起こすことがある。

通常、数日程度で回復する。

回復後も1週間程度はウイルスを排出することがある。

感 染 経 路…ほとんどが経口感染

患者のふん便や吐物から、人の手を介して感染する。

感染した食品取扱者の調理により、汚染した食品を食べた場合



感染症の予防対策

- 手洗い…感染症予防の基本です！ 食事前、トイレの後、病院や外から帰ったとき、調理前
- マスクの着用…病院に行く時、人ごみに出かける時、
インフルエンザやノロウイルスが流行している時
- 部屋の換気や加湿器の利用
- 日頃より十分な睡眠をとり、規則正しい生活を心がけましょう！

コロニーまつり



10月22日(土)は、小雨決行の予定でしたが、小雨には程遠い天気のため、残念ながら外部からの来場者には中止のお知らせをさせていただきました。



祭りは、コロニー内部で職員と利用者の方で行いました。神楽や太鼓などのイベントが中止となったのは残念でしたが、雷太郎さんのマジックショーやビンゴ大会などで楽しい一日を過ごすことができました。

2016 希望郷いわて 陸上競技

5月の派遣選手選考会を突破し、山口県選手団に選出された村上武夫さんと田中英和さん(山口コロニーキャンパス)が、東北の地 岩手県で10月22日から24日に開催された、第16回全国障害者スポーツ大会「2016希望郷いわて大会」の陸上競技に出場されました。

村上選手は初出場ながら、ジャベリックスローで金メダル、100m競走で銀メダルを獲得しました。

田中選手は5回目の出場ですが、怪我からの復帰、走幅跳とソフトボール投で金メダルを獲得しました。

大会特有の朝早く、夜遅いという日程、強い北風、ベンチコートが必要という寒い環境などと、決して良いコンディションではない中での大会でした。しかしそのような中でもしっかり結果を出し、お二人とも大奮闘です。

県内外の選手団はもとより、地元ボランティアさんともしっかり交流してきました。

また閉会式後は、AKB48のライブもあり、大いに盛り上がりました。

また11月17日に山口県庁で開催された県知事報告会では、お二人の活躍が評価され、体育賞が授与されました。

大会出場での奮闘や輝かしい成果、得た感動を胸に、これからの生活に役立たせてほしいと思います。



第31回 防府市社会福祉連絡協議会 職員親睦 バレーボール大会

平成28年9月17日、ソルトアリーナにて毎年恒例の職員親睦バレー大会が開催され、ソフトバレーボールに参加しました。近年は、成績を残せていませんでしたが、職員一丸となって臨んだ結果、この日は見事に



優勝を飾ることが出来ました。

バレーボール大会

終了後は、場所を変えて表彰式と懇親会が行われ、普段なかなか顔を合わせる事が出来ない他施設との交流を楽しみました。数少ない意見交換等をする機会なので、来年もバレーボール、懇親会への参加をしたいと思います。



防犯講習

9月28日に防府警察署員による防犯についての講習と、「さすまた」の使用法の説明・指導が行われました。

7月に神奈川県障害者施設で起こった事件の影響を受け、全国的に入所施設の防犯意識はより一層高まり、防府警察署も講習会の予定がたくさん詰まっている状態でした。大変になる講習と、「さすまた」使用のコツを教わり実のある時間となりました。

早速当協会も「さすまた」を購入し、各課の職員と使用方法を共有しました。

講習会等を繰り返し行い、職員全員が防犯意識を高めて安心して利用していただく施設を目指していきたいと思います。



ピザ作り



所内レクでピザ作りを行いました。グループに別れて生地をこねてトッピングして、全部手作りのピザはとても美味しかったと好評でした。



りんご狩り



秋の様子が進み、肌寒さが気になるような気候の中、りんご狩りが行われた。おいしいりんごはりんごの頭を見るとわかるとのこと。みなさん自由にりんごを取り、職員が切った物を美味しく食べていました。

愛とふれあいの集い

10月29日(土)に防府ライオンズクラブさんのご招待で「愛とふれあいの集い」に参加してきました。よさこいやカラオケ等のイベントを体験し、美味しいお昼ごはんを頂き、楽しい時間を沢山の方と共有できました。



グラウンドゴルフ



11月13日(日)きららドームで障害者グラウンドゴルフ大会に参加しました。

初めての方も経験したことがある方も、10～20m先のカップに入れるために一打一打を真剣な顔で打っていました。満足感と充実感、そして少しだけ悔しさを感じながらも楽しい時間を過ごしました。次回の目標は、『目指せ！入賞！！』です！

ハロウィン



個性豊かなマントとお面で仮装してハロウィンレクを行いました。ゲームで当たった人は顔にかぼちゃやお化けを描かれ、皆どきどきしながら楽しみました。宝探しではお菓子を見つけて嬉しそうな顔がみられました。

七夕



生活介護で七夕祭りを行いました。利用者の皆様が屋台の店番を行い、大きな声で「いらっしゃいませ！」と言いながら頑張っていました。ステージ発表もばっちり決まり、七夕にちなんだビンゴ大会では皆の真剣な表情が印象的でした。

主な行事

平成28年7月～平成28年12月

7月	7日(木)	第24回参議院議員通常選挙不在者投票
	11日(月)	山口総合支援学校PTA見学
	12日(火)	田布施総合支援学校PTA見学
	13日(水)	泉源調査
	15日(金)	虐待防止委員会
	19日(火)	介護研修
	20日(水)	集団給食施設一斉点検
8月	3日(水)	山口県社会福祉法人制度改革対応セミナー(前期)
	5日(金)	宇部総合支援学校教職員見学
	6日(土)	山口県障害者囲碁・将棋・オセロ大会
	10日(水)	相談支援従事者初任者研修(11日迄)
	26日(金)	公正採用選考ルールに関する研修会
9月	2日(金)	防府市総合社会福祉大会
	13日(火)	冬季における感染対策講習
	17日(土)	防府市社会福祉施設連絡協議会 職員親睦バレーボール大会・懇親会
	19日(月)	大道地区敬老会
	26日(月)	社会福祉法人会計研修会
	28日(水)	防犯講習
	29日(木)	冬季における感染対策講習
10月	6日(木)	安全運転管理者講習
	7日(金)	コロニー協会創立60周年記念式典 永年勤続者表彰
	8日(土)	防府市障害者体育大会
	10日(月)	コロニー協会創立記念日
	22日(土)	コロニーまつり
	27日(木)	山口県総合社会福祉大会
	28日(金)	集団給食施設食品衛生及び栄養管理講習会
	29日(土)	防府総合支援学校文化祭 愛とふれあいの集い
	11月	1日(火)
5日(土)		発達障害支援セミナーⅠ(6日迄)
8日(火)		山口県社会福祉法人制度改革対応セミナー(後期) 社会福祉法人等新任職員フォローアップ研修会
10日(木)		庄原市身体障害者連合会見学
15日(火)		中間管理職研修(16日迄)
12月	9日(金)	客員教授特別講義
	12日(月)	児童・障害者福祉施設等テーマ別研修
	19日(月)	赤い羽根共同募金(調印式)
	21日(水)	サービス管理責任者等研修(就労)(22日迄)
	23日(金)	クリスマス会(全体)

平成28年7月～

平成28年11月

新入職員紹介



ワークセンター支援係
寺山 利継

前職を定年退職し今年10月11日付を以って第2の人生を山口県コロニー協会に勤務することができました。

ひとつひとつ勉強のつもりで頑張っていこうと思っています。

ご指導よろしくお願ひします。

平成28年6月～

平成28年10月



退職者

ワークショップ 3名

入所者

キャンパス 10名
ワークセンター 2名

退所者

キャンパス 5名
ワークセンター 0名

キャンパスにて生産しているものを販売しています!

くわしくは電話にてお問い合わせ下さい。

☎0835-32-0069



手やき

勝軍地藏尊せんべい

てづくり 萩焼勝軍窯

